

【体育祭練習も仕上げです…】

納得のいく結果へ最後の頑張りを!】

あつという間に体育祭の週になりました。

先週は何とかぎりぎりで天気も味方してくれて、練習日程をこなすことができました。どの学年も本当に一生懸命に取り組んでいる姿がとても印象的でした。日差しが強かつたり、反対にとても涼しくなつたり、大人でも体調管理が難しい陽気でしたが、今週木曜日には本番を迎えます。台風が二つも発生し、近付いているという報道もありますが、みんなの情熱、そして気合いで台風を吹き飛ばし、体育祭を大成功にしていきましょう、先週の取り組みでは、どのシスターもなかなかの好成績、あまり差はなかつたように思います。これから仕上げが大事。各シスターとも頑張つてください。



【大会速報…

新たな歴史の一歩を刻め——】

体育祭週間の中ですが、運動部のみなさんは葛北新人大会が行われています。九月早々に始まつた大会は、県新人大会の日程が競技ごとに異なるため、葛北新人大会も長丁場のスケジュールになつています。そんな中、この土曜日には男女バスケットボールの準決勝、決勝戦が行われました。女子は川間中を破り見事決勝へと駒を進めました。そして決勝戦では流山東部中と戦い、惜しくも敗れてしましましたが、しばらくぶりの準優勝を掴み取

りました。今後柏地区、葛南地区の代表と県大会をかけて戦います。男子は、準決勝で宿敵東深井中と戦い勝利しました。先輩たちの

思いを見事に晴らしてくれました。決勝戦はおおたかの森中学校との試合でした。圧倒的な優勝、そして県大会への切符を手にしました。その他、男女テニス部が団体戦に臨み、こちらはあと一歩のところで勝利を逃してしまいましたが、夏の本番に向けて、リベンジを誓い合つたところです。新チームになつてまだ日が浅いですが、二年生を中心に、それぞれの部がとても頑張っていると思います。(今回もたくさんの方々が応援に駆けつけてくれました。本当にありがとうございます。)これからも日々精進し、本番での優勝を目指して頑張っていきましょう。

また、葛北中学校駅伝大会が行われ、男子



三位、女子五位と、それぞれ県大会の出場権を手にしました。選手は皆頑張っていましたが、特に三年生の走りが光っていました。夏の暑い日もしっかりと練習を積み重ねてきたからこそその結果。これからも自分たちの納得のいく結果を目指して! 吹奏楽部は「柏の葉ショッピングセンター」で発表を行いました。たくさんのお客さんたちと一緒に、自分たちのサウンドを響かせました。部員のみなさん、特に三年生の笑顔が印象的でした。まほろば祭も楽しみにしていてください!!!